

## Pleyber-Christ. Pleyber Patrimoine donne la priorité aux objets



L'association s'attache à la mémoire des objets. | OUEST-FRANCE

L'association Pleyber Patrimoine a fait le point sur ses deux derniers exercices. Des circonstances exceptionnelles ont conduit ses responsables à mettre en sommeil, en 2018, un certain nombre d'activités, « dont la parution du trimestriel *l'Echo du Pors-Ruz*, les sorties de découverte ou encore la réalisation et la projection de films relatifs à l'histoire et à la mémoire », précise Alain Martin, le président.

Du vin à l'appareil photo

Les finances de l'association sont saines. Le prix de *l'Echo du Pors-Ruz* n'augmentera pas. L'association souhaite désormais accorder une priorité à l'objet de mémoire, qui connaît aujourd'hui deux ennemis majeurs, « l'effet poubelle qui conduit l'objet à disparaître et l'effet spéculation qui le destine aux enchères. »

L'association possède des objets et un savoir-faire dans un certain nombre de domaines : le vin avec la société des vins Guével, les œufs, la pomme de terre, mais aussi les appareils photos, les caméras et le matériel de projection, les vestiges de guerre (hors armes), les objets agraires ou encore les machines à écrire du siècle dernier et l'imprimerie